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Yukuhashi Rotary Club

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／田中正人 委員／横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文

ＳＡＡ 岡本和久

第47年度 2009年7月7日 No.1

第２２４８回例会 プログラム

会長・幹事・四大奉仕委員長挨拶

今後のスケジュール

7月11日(土) ｲﾝﾀｰｱｸﾄ地区研修会 13:00～16:45 中村学園事業部

14日(火) 通常例会/各小委員長挨拶

19日(日) 「小さな親切」運動作品展表彰式 10:00～ ｺｽﾒｲﾄ行橋

21日(火) 通常例会/決算、監査、予算報告

28日(火) 夜間例会/前会長幹事慰労会 18:30～周防館

8月 1日(土) ｲﾝﾀｰｱｸﾄ指導者講習会 10:30～16:00 アクロス福岡

4日(火) 通常例会/会員増強アワー

11日(火) 通常例会/会員卓話

18日(火) 100%出席夜間例会/会員卓話 19:00～ 京都ﾎﾃﾙ

25日(火) 早朝例会/「暁の夢」花壇清掃 7:00～

宮田会長、末松幹事、

一年間お疲れさまでした！

次年度小坪会長、川中幹事、

よろしくお願いします。
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第２２４７回例会記録 ～２００９年６月２３日

プログラム 最終例会

ロータリーソング 「それでこそロータリー」

ソングリーダー 宮田将英会長

お客様の紹介 魚健寿司（新田原）今井健二氏

会長挨拶（宮田将英）

本日は会員の皆様の御理解、御協力により最終例会が無事迎えることが出来ました、誠に有難う御座

いました。本当に感無量です。

セブンイレブンに対して公正取引委員会が値引きして売る「見切販売」制限を止める様排除措置命令を

出したことについて、セブンイレブンは1日9回弁当やおにぎりを入れ替えていて、弁当は賞味期限の2時間

前、牛乳は5日前とされています。まだ食べられる商品を期限切れで廃棄処分にされている。食品平均530

万、加盟店11200店、何と2兆4千億になるそうです。安全な食品という事では確かに安全でおいしいかもし

れませんが、まだ、食べられるのに捨てるのはおかしいと思いませんか、地球上ではまともに食料に有りつ

けない人が多数います。冷凍してそういう国に送るとか出来ないものかと思います。日本の消費者は賞味

期限と消費期限をよく考えて、食べ物をもう少し、大事にして欲しいと思います。食品の大半を輸入している

国とは思われません。

今日が最終例会です、会長挨拶を考えてなくて良くなりました。初めは今日は何の日とか、ロータリー月

誌とかを引用して話してましたが、一年色々なことが有りました。原油の高騰、金融不和、100年に一度の

大不況、株価暴落、日本では安部から福田麻生と首相交替、アメリカでは初の黒人大統領、オバマ氏が就

任、あまり報道されなくなった新型インフルエンザ、フェーズ5、今まであまりニュース、新聞を読んでいなか

ったがネタ探しに毎日、びっしり、新聞、週刊誌（ブレジデント）を読みました。少し偉くなった感がします。

梅雨入りして早10日が過ぎ、やっと今日梅雨らしい雨が降り始めました。21日に9mm降っても貯水量は

増えず、貯水率6.3％と横ばいです。いくら、減圧給水を10％から15％にしても使用量が変わらなければ、

節水にならないと思うのですが、今年の様な空梅雨を考えれば、早急に伊良原ダムの完成が期待されま

す。どうか恵みの雨を天に願う次第です。

皆様のおかげで、人生の中でとても有意義な一年を過ごす事が出来ました。有難う御座いました。

委員会報告

親睦委員会（道脇孝一）

・19時から懇親会を行いますので親睦委員会の方はご協力よろしくお願いします。

会報・広報委員会（田中正人）

・先日泊りで最後の親和会を開催しましたが幹事の村上治郎さんがめでたく優勝されました！

出席報告（安本仁美）

・会員43名 届出欠席3名 無届欠席0名 出席38名 事前メークアップ1名 90.7％

・今年度100％出席者が13名います。

若山会員

・母の葬儀には弔問頂きありがとうございました。

幹事報告（末松孝一）

・山翠会親睦旅行は年度がずれ込み、7月4日(土)博多座観劇、9時事務局集合です。

・2700地区会報雑誌委員長安藤様より退任の御連絡

・花苗の植え替え予定6月25日から7月1日以降に延期となります。



・臨時理事会 松山公園トイレを30万以内で今年度に設置することになりました。

6月25日に地鎮祭を行いますのでご参加ください。

作業もあります、今期最後の整備をしたいと思いますのでよろしく。

・松山公園整備にあたり市関係、地元の方、ボランティア、行橋高校の皆さんが応援してくれる大きな事業

となりました。今後もよろしくお願いします。

・次年度は85～90％出席を目指して小坪年度を助けてください。一年間ありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ

・１年間、ご理解ご協力有難うございました。無事会長職を務めることができました。中ニコニコ（宮田会長）

・会長、幹事１年間ご苦労様でした。来年度はご協力宜しくお願いします。 （小坪副会長）

・一年間本当に皆さんお世話になりました。 中ニコニコ（末松幹事）

・ニコニコたくさん集まりました。ありがとう。 （前田ＳＡＡ）

・宮田会長のうまい卓話が聞けないのがさみしいです。 （青井会員）

・お寺の跡取りが決まりました。 （木村会員）

・私もロータリアンとして今後もお役に立つように励んでいきたいと思います。 （永野会員）

・何とか親睦委員長の役目を終えました。親睦委員の皆さんご協力有難うございました。 （道脇会員）

・２１日の親和会のゴルフコンペでは皆様の期待を裏切って優勝しました。

近日中に表彰式と総会を行いますのでよろしくお願いします。 （村上(治)会員）

・会長、幹事、理事、役員の皆様、一年間お疲れ様でした。ありがとうございました。

（梅田会員、江本会員、大鶴会員、尾形会員、岡本会員、奥村会員、川中会員、木村会員、

坂辺会員、園部会員、田中会員、寺崎会員、土居会員、永岡会員、永野会員、野正会員、

畑 会員、林 会員、福島会員、松岡会員、宮西会員、村上(良)会員、安本会員、

簗瀬会員、山田会員、夕田会員、横井会員、若山会員）

本日計 ４８，０００円 累計 ５７６，０００円 ありがとうござました。

懇親会（山翠会合同）

【宮田会長挨拶】

恵みの雨の中沢山の御参加ありがとうございます。最終例会を終えあっという間に一年間終わったよう

に思います。交換留学のジェスくん、龍さんが留学生として楽しい生活が送れた事と思います。次年度は休

みですが機会があればロータリーの交換留学制度を推し進めて行きたいと思います。沓尾松山公園の整

備では市関係、行橋高校を交えて行うことができました。東の御所谷、西の松山公園となるよう頑張って行

きたいです。一年間ありがとうございました。

【行橋高校 満江寛俊校長挨拶】

松山公園の整備ではロータリーの皆さんに可愛がって頂きました。

地域と共に地域で育つ！負けるな、ウソをつくな、弱いものをいじめるな！地域と共に育っ

てゆきたいと思っています。これからもよろしくお願いします。

【京都高校 武吉 恆校長挨拶】

4月に赴任してきました。若山さんとは小中高と長い付き合いです。

留学生の龍悠可さんが大変お世話になっております。また２学期の２年生の職業に関す

る懇談会では会員の方から色々とお話し頂き、非常に感謝しております。地域と共に地域

から色々な事を教わりながら京都高校を盛りあげて参りたいと思います。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

出席１００％表彰（敬称略）

大鶴勝正、奥村洋明、川中作文、小坪幸一、

末松孝一、田中正人、寺崎吉次、前田利昭、

宮田将英、村上治郎、安本仁美、夕田宜功、

横井俊博、若山直樹 計１４名

2008年度から2009年度へバッジの交換

山翠会の皆様（１０名）ご出席ありがとうございました。

小坪副会長による

前田ＳＡＡも景品が当りました！ 万歳三唱にて

前田ＳＡＡ、道脇親睦委員長 「手に手つないで」 閉会しました。

一年間ありがとうございました。

６月３０日（火）７：００～

「暁の夢」花壇の花植え作業

＊朝早く、また雨の中ご参加頂き

ありがとうございました。


